

Pressemitteilung

4process AG spendet 11.000 Euro an drei bedeutende Passauer Institutionen

Passau, 21.01.2025 – **Die 4process AG hält an einer geschätzten Tradition fest: Anstelle von Weihnachtsgeschenken an Kunden und Geschäftspartner setzt das Unternehmen auf den guten Zweck und spendet jedes Jahr im Rahmen der Weihnachtsgrüße an karitative Organisationen, gemeinnützige Vereine oder Hilfseinrichtungen aus der Region.**

Im Rahmen der Weihnachtsspendenaktion 2024 unterstützte die 4process AG drei wichtige Einrichtungen in Passau mit einer Gesamtsumme von 11.000 Euro. Von Mitte Dezember 2024 bis Mitte Januar 2025 hatten die Geschäftskontakte des IT-Unternehmens die Möglichkeit, Ihre Stimme an die zur Wahl stehenden Organisationen zu vergeben und somit über die Aufteilung der Spendensumme zu entscheiden. Die feierliche Übergabe der symbolischen Schecks fand in den Räumlichkeiten des Unternehmens im Messepark Kohlbruck statt.

Die **Bahnhofsmision Passau** der Caritas erhielt eine Spende in Höhe von 1.500 Euro. Als zentrale Anlaufstelle für Menschen, die schnell und unbürokratisch Hilfe benötigen, herrscht dort täglich reger Betrieb. Laut Sabine Weiß, Fachbereichsleitung Besondere Lebenslagen des Caritasverbands für die Diözese Passau e.V., betreute die Bahnhofsmision 2023 ca. 25.000 Kontakte und bietet für diese oft die einzige Möglichkeit zum Tagesaufenthalt. Die Spende kann somit gezielt für Mittel des täglichen Bedarfs eingesetzt werden.

Das **Lukas-Kern-Kinderheim** durfte sich über 5.500 Euro freuen. Die traditionsreiche Einrichtung, die auch als Bürgerliches Waisenhaus bekannt ist, bietet Kindern und Jugendlichen ein Zuhause, deren Familien in schwierigen Lebenssituationen sind. Sissi Geyer, Stadträtin und ehrenamtliche Verwaltungsrätin des Kinderheims, bedankte sich auch im Namen des Oberbürgermeisters Jürgen Dupper für die Spende. Obwohl das Kinderheim eine städtische Einrichtung ist, ermöglichen Spenden besondere Aktionen für die Kinder und Jugendlichen, wie z. B. Sport-, Kunst- oder Musikprojekte, betonte Sonja Ahollinger-Herzig, stellvertretende Leitung des Kinderheims.

Mit 4.000 Euro wurde die **Spezialisierte ambulante Palliativ-Versorgung (SAPV) Passau** unterstützt. Die SAPV hat sich der Aufgabe verschrieben, schwerstkranken Menschen ein selbstbestimmtes und würdevolles Leben bis zuletzt zu ermöglichen. Sie bietet umfassende Unterstützung sowohl in der häuslichen Umgebung als auch in stationären Pflegeeinrichtungen. Die Spende wird genutzt, um ein defektes mobiles Sonogerät zu ersetzen und Fortbildungen für Mitarbeitende im Bereich Ethik- und Sozialberatung zu finanzieren.

Für 4process-Vorstand Gerhard Steinhuber ist es ein besonderes Anliegen, der Region etwas zurückzugeben. Daher freut er sich, auch im Namen des gesamten Unternehmens, diese bedeutenden Passauer Institutionen zu unterstützen, die mit ihrer unverzichtbaren Arbeit das Gemeinwohl stärken und das Leben vieler Menschen in der Region nachhaltig verbessern.



Foto: Patrizia Fenzl, 4process AG

Bildunterschrift v.l.n.r: Gerhard Steinhuber (4process AG), Cornelia Behringer (SAPV), Dr. Tichomir Tomus (SAPV), Sabine Weiß (Caritas/Bahnhofsmission), Sonja Ahollinger-Herzig (Lukas-Kern-Kinderheim), Sissi Geyer (Lukas-Kern-Kinderheim), Stefanie Botschafter (4process AG)

Ansprechpartner 4process AG

Stefanie Botschafter

Dr.-Emil-Brichta-Straße 3a
94036 Passau

+49 851 49061-127

stefanie.botschafter@4process.de

www.4process.de

4process AG

Vorstand/Board of Management: Christian Raab, Gerhard Steinhuber, Christian Thurner, Dr. Martin Voss

Vorsitzender des Aufsichtsrats/Chairman of the Supervisory Board: Dr. Achim Dilling

Firmensitz/Headquarters: Dr.-Emil-Brichta-Str. 3a, 94036 Passau

Registergericht: Amtsgericht Passau HRB 7440/Trade register of the municipal court of Passau HRB 7440